PROF. DR. RAFAEL GÓMEZ DÍAZ

Rafael Gómez Díaz es natural de Córdoba y Profesor Titular de Universidad del Departamento de Bromatología y Tecnología de los Alimentos. Licenciado en Veterinaria por la Universidad de Córdoba en la Especialidad Bromatología, Sanidad y Tecnología de los Alimentos (1985) y Doctor en Veterinaria (1990), fue Becario de Formación del Personal Investigador del Ministerio de Educación y Ciencia (1986-1989) y Premio Extraordinario de Doctorado (1989-1990), estando vinculado a la Universidad de Córdoba de forma ininterrumpida desde 1992, tras un breve periodo en el Servicio Andaluz de Salud (SAS).

Perteneciente al área de Tecnología de Alimentos, imparte docencia en las titulaciones de Veterinaria y de Ciencia y Tecnología de los Alimentos desde el inicio de su trayectoria académica en numerosas disciplinas como Bioquímica y Tecnología de los Alimentos, Fundamentos de Tecnología de los Alimentos, Industrias Alimentarias de Origen Animal, Tecnología del Procesado de Alimentos de Origen Vegetal, Tecnología Culinaria y Tecnología Gastronómica I y II de la mención en Gastronomía del grado de CyTA. Con respecto al postgrado, imparte docencia en tres másteres, Máster Interuniversitario en Agroalimentación (UCO-UCA) del que coordina el itinerario de Producción Agroalimentaria y el perfil investigador (desde 2009), Máster en Nutrición Humana (UCO) y Máster Interuniversitario en Avances en Ciencias Gastronómicas (UCO-UGR). Es profesor del Instituto Andaluz de Administración Pública (1998).

Con dilatada experiencia en gestión universitaria, fue vicedecano de la Facultad de Veterinaria (2002-2014), realizando gestión en Relaciones Institucionales e Internacionales, Ordenación Académica y Ciencia y Tecnología de los Alimentos, presidiendo la Comisión Andaluza del Grado en Ciencia y Tecnología de los Alimentos (2009-2010) y ostentando la Secretaría de la Conferencia Estatal de Decanos y Directores de Centros que imparten los estudios de Ciencia y Tecnología de los Alimentos (2009-2013) y la Presidencia de este mismo órgano colegiado (2013-2014). Miembro de la Junta de Facultad de Veterinaria desde 2002, ha participado durante varios periodos en el Claustro de la Universidad de Córdoba. Director de la Planta Piloto de Tecnología de los Alimentos de la Universidad de Córdoba desde 2015, ha sido Director del Departamento de Bromatología y Tecnología de los Alimentos desde 2017 a 2022. Como representante de Directores/as de Departamento fue miembro del Consejo de Gobierno de la Universidad de Córdoba (2020-2022).

Desde julio de 2022 es representante de la Universidad de Córdoba en el Patronato de FUNDECOR y desde septiembre de 2022, Consejero Delegado de Corporación Empresarial de la Universidad de Córdoba, S.A.U. y Consejero Delegado en las empresas participadas UCOidiomas, UCOdeporte y Hospital Clínico Veterinario UCO.

Es Académico Correspondiente de la Real Academia de Ciencias Veterinarias de Andalucía Oriental (RACVAO) y de la Real Academia Sevillana de Ciencias Veterinarias de Andalucía Occidental (RASCVAO).

Está en posesión de la Medalla de Oro al Mérito Profesional de las Relaciones Industriales y las Ciencias del Trabajo (distintivo rojo) del Consejo General de Relaciones Industriales y Ciencias del Trabajo y de la Medalla de Bronce la Universidad de Córdoba (distintivo almagra).

Miembro del grupo de investigación AGR-120 "Lactología y Tecnología de la Carne". Su trayectoria investigadora se ha centrado en la caracterización físico-química de alimentos y el estudio de sus propiedades funcionales, la mejora de la tecnología de fabricación y calidad de los quesos y el estudio del proceso de maduración de embutidos crudos-curados y de otros productos cárnicos.